



Neue Regenten bei den Schützen

Hohenthann. Mit der Ermittlung und der Bekanntgabe der Schützenkönige fand einer der Höhepunkte im Vereinsjahr der Hubertusschützen statt. Nachdem alle Schützen ihr Glück versucht hatten, gab Sportwart Florian Högl das mit Spannung erwartete Ergebnis bekannt. Neuer Schützenkönig ist Martin Hämmerl mit einem 76-Teiler. Zweiter wurde Roland Wieser mit einem 110-Teiler, auf dem drit-

ten Platz landete Andreas Huber mit einem 165-Teiler. Bei den Jungschützen schaffte Sebastian Stadler mit einem 105-Teiler das beste „Blattl“, gefolgt von Julian Hummel (195-Teiler). Am 14. Juni steht bereits ein weiterer Termin fest: Die Schützen beteiligen sich an diesem Sonntag an der Fahnenweihe der KLJB in Hohenthann. Die Teilnehmer treffen sich um 7.45 Uhr bei Kirner.